EXPANSION política



LEGISLATIVO



Diputados aceleran reformas secundarias de la Reforma Judicial

La Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados dio rápido trámite y dictaminó favorablemente esta noche las minutas de reformas a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, Ley de Carrera Judicial y Ley General de Responsabilidades Administrativas.

La Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados dio rápido trámite y dictaminó favorablemente esta noche las minutas de reformas a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, Ley de Carrera Judicial y Ley General de Responsabilidades Administrativas.

Las tres enmiendas legales, secundarias a la Reforma Judicial, serán sometidas este martes a votación del pleno y buscan dar marco legal a los cambios ya realizados a nivel constitucional. Por tratarse de leyes secundarias tras la aprobación del pleno se remitirán al Ejecutivo para su promulgación.

Los cambios a la Ley Orgánica del Poder Judicial recibieron 18 votos a favor de Morena, Partido Verde (PVEM) y Partido del Trabajo (PT), en tanto que Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y Movimiento Ciudadano (MC), emitieron 10 votos en contra.

Esa reforma establece las normas, estructura, integración, funcionamiento y competencia de los órganos del Poder Judicial. Por ejemplo, elimina el Consejo de la Judicatura del PJF y crea un órgano de Administración.

La Ley de Carrera Judicial recibió 29 votos a favor, y nueve en contra y busca garantizar el respeto a los derechos de las personas trabajadoras del Poder Judicial de la Federación, según el presidente de la Comisión de Justicia Julio César Moreno.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



10-12-24 LEGISLATIVO



La reforma a la Ley General de Responsabilidades Administrativas establece el marco normativo con el que actuará el nuevo Tribunal de Disciplina Judicial y el dictamen a la minuta fue avalado con 22 votos a favor y nueve en contra.

https://politica.expansion.mx/congreso/2024/12/09/diputados-aceleran-reformas-secundarias-de-la-reforma-judicial